



COMUNICADO

LA CONFERENCIA ESPAÑOLA DE INSTITUTOS SECULARES POR LA PAZ

¡Desayuno!: Bombardeos en Ucrania, Explosiones en Gaza, Ejército de Hamas, de Rusia, de Israel, las narradas en los telediarios y las silenciosas que parece no están.

Hace ya mucho más tiempo del que nos gustaría, nuestros almuerzos en esta zona del planeta se indigestan con las imágenes y vídeos horribles de la destrucción, muerte y separación originados por "las guerras".

Desde CEDIS, Conferencia Española de Institutos Seculares, queremos alzar la voz y denunciar:

- La muerte generada por el ser humano hacia el ser humano por ambición y poder.
- La guerra, en cualquier estado y lugar del mundo, como acción injusta y degradante para la persona.
- La muerte de niños, mujeres, hombres y ancianos indiscriminadamente.
- La falta de diálogo y falta de respeto ante lo diferente.

Generemos PAZ con nuestra vida, con nuestras palabras, con nuestra oración, con nuestros gestos que, como los de Jesús de Nazareth, desean regalar misericordia y conversión.

Comisión de presencia en el mundo

Conferencia Española de Institutos Seculares

Conde Peñalver 76, 1º, C - 28006 MADRID

Telf. 914 012 330 - www.cedis.org.es - copresencia@gmail.com